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２年生の皆さん、こんにちは 

新しい学年が始まって早くも１か月が経ちました。2 年生の生活には慣れたでしょうか。 

２年は学校の中心の学年、皆さんの活躍が学校の活動に活気をもたらします。コロナ対策に

よる分散登校や自宅学習がありますが、「当たり前のことをばかにせずちゃんとやる」の精

神で、一つ一つできることを確実に行っていきましょう。 

 

Ａ あいさつは、一日の始まりの基礎・基本です。私は、登校して学校に入るときの校門

でのあいさつを大切に、そして楽しみにしています。分散登校になると、朝、登校する人

数が減り、校門でのあいさつも少し寂しくなりますが、２年生の中には、大きな声であい

さつをしてくれる人が何人もいて、元気をもらっています。朝のわずかな時間に交わすあ

いさつで、一日の始まりを心豊かに過ごすことができる。あいさつには、大きな力があり

ます。連休明け、皆さんの元気なあいさつを楽しみにしています。 

 

B 勉強は何のためにするのでしょうか。皆さんはどう思いますか。 

私は、宇宙が大好きで理科の勉強を始めました。宇宙の成り立ち、星の一生やブラック

ホール、現在、宇宙に関する研究はとても進んでいて、新しい発見と新たな謎がたくさん

出てきています。原子よりも小さな世界の発見が、宇宙の謎を解き明かすカギになる不思

議さに心惹かれます。私は、科学者にはなれませんでしたが、理科の勉強を通じて、理科

の考え方やものの見方を身に付けられたと感じています。 

農産高校は、農業の学校です。私は皆さんに是非、農業を好きになってもらい、農業の

魅力を感じてほしいと思います。そして、農業の勉強を通じて、農業の考え方、ものの見

方を学んでほしいと思います。ところで、農業の考え方、ものの見方って何でしょうか。

これから皆さんが受ける授業の中で、是非、考えてみてください。 

 

C 先日のホームルームでは、体育祭の競技種目への参加者を決めていました。今年は、

コロナ対策のため、今までにない種目を皆さんが考え実現する挑戦的な体育祭となります。

ホームルームでも種目の説明があり、どの種目にするか迷う人がいたり、なかなか決まら

ない種目をどうするのか考えたり、クラス全体で一つのことを考えている雰囲気がとても

すてきでした。学校には、こういう時間が必要で、とても大切だと改めて感じました。 

今年は、できないからやらないではなく、できることを考えて実行する年です。2 年生

の皆さんは、学校の中心学年として、今年の体育祭をしっかりとやり遂げて、来年につな

げてほしいと思います。体育祭は６月に延期となりましたが、準備を入念に行って、新し

い体育祭を成功させましょう。 

 

そのためにも、まずは健康第一、皆さん一人一人が感染防止対策を徹底してください。 


